



大原中だより

さいたま市立大原中学校
TEL 048-831-5397
FAX 048-835-1357
第 9 号
令和 6 年 1 月 9 日

校 訓 「歴史を拓く」

学校教育目標 はつらつとした生徒、地域に輝く学校

ホームページ : <https://ohara-j.saitama-city.ed.jp/>

令和 6 年 年頭にあたって

校長 岡村 洋彦

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に御理解、御協力をいただきまして、ありがとうございました。

昨年は、ワールド・ベースボール・クラシック (WBC) において大谷翔平選手をはじめ、侍ジャパンの大活躍による日本チームの優勝や、将棋界では、藤井聡太棋士の史上初となるタイトル八冠制覇など、その偉業が大きな話題となりました。本校でも、70周年記念の体育祭、合唱コンクールなどを行い、多くの方々に応援をいただきました。私たち本校教職員は、今後とも学校教育目標 (・はつらつとした生徒・地域に輝く学校) の具現化を目指し、教育活動に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様には、昨年同様に御理解、御協力、御支援をいただければ幸いです。今年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

さて今年の干支は、「辰 (たつ)」 (正しくは「甲辰」) です。「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍 (竜) を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられているようです。

大原中学校にかかわる方々の御多幸をお祈りいたします。

ところで日本では古くから「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。年の初めに当たり、「〇〇にチャレンジしよう」などと今年の目標を立てたお子様も多いことでしょう。

松下村塾で知られる、吉田松陰は、つぎの名言を残しています。

夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。
ゆえに、夢なき者に成功なし。

今年一年を充実した年にするためには、目標をしっかり立てることはとても大切だと思います。目標を決める際には、難しすぎず、易しすぎず、努力すれば達成可能なこと、必要感があること、具体的で成長の様子が見えてわかることが大切です。そして、目標を決めたら、「継続は力なり」などの言葉があるように、目標達成に向けて、努力を続けていくことです。保護者の皆様もお子様为目标を達成するために、どんな小さな一歩でも認め、励まし、見守っていただきたいと思います。そして、「できた」「わかった」「がんばった」「褒められた」という経験で自信をつけさせ、さらに次に挑戦する心が育ちますよう、御協力をお願いいたします。

